

Proceedings of the 2015 Atlantic Universities' Teaching Showcase

Volume 19 | Pages 1–2

<https://ojs.library.dal.ca/auts/index>

Foreword

On October 17, 2015, Memorial University of Newfoundland welcomed nearly 100 university educators from the Atlantic Region to the Atlantic Universities' Teaching Showcase. The Teaching Showcase is an annual event that brings together faculty members, lecturers, academic librarians, graduate students, educational developers, and others who are interested in the quality of teaching and learning at universities in the Atlantic Region. The theme of the conference, *Attributes of Graduating Students: Meeting the Challenge for Work and Life*, focused participants at the conference on the approaches that our universities are taking to meet the demands of the contemporary workplace and support students in their desire to be the global citizens that the 21st century demands of them. The conference participants were encouraged to look beyond disciplinary expertise and technical knowledge to core qualities and attributes we wish students to develop through their university learning experience. We asked our colleagues to share with us ways to encourage the development in our students of critical thinking and communications skills, global awareness, and a love of learning that would well-equip them to achieve their potential and contribute to a just society.

We had a successful Showcase, sparking many and varied conversations. Over 30 presentations were delivered at the conference. Our contributors offered wonderful insights on ways to place students virtually or physically in authentic settings where they deal with real world issues and work to create real world solutions. Several of the presentations focused on approaches to assess these skills to help provide our students and other stakeholders with assurances that our students are equip to take their place in fast-paced, dynamic environments, while viewing their modern world from a global perspective.

These proceedings contain the abstracts from all of the Showcase sessions and features papers or short reports from 11 of them. Contact information is provided for all contributors to these proceedings. Our hope, as co-chairs of the Showcase and editors of the Proceedings, is that participants will keep in contact to strengthen our inter-institutional connections and keep the conversations flowing.

We hope you enjoy reading these Proceedings as much as we enjoyed hosting the Showcase!

Albert Johnson and Allyson Hajek
Co-chairs, AAU Teaching Showcase 2015
Center for Innovation in Teaching and Learning
Memorial University of Newfoundland

Avant-propos

Le 17 octobre 2015, l'Université Memorial de Terre-Neuve accueillait quelque cent éducateurs en milieu universitaire de la région de l'Atlantique à l'Expo-enseignement de l'Association des universités de l'Atlantique. L'Expo-enseignement est un événement annuel qui réunit des membres du corps professoral, des maîtres de conférence, des bibliothécaires en milieu universitaire, des étudiants diplômés, des responsables du perfectionnement professionnel et d'autres intervenants qui s'intéressent à la qualité de la pédagogie dans les universités de la région atlantique. Le thème de la conférence, *Qualités des jeunes diplômés : relever le défi du travail et de la vie*, a été l'occasion pour les participants de se pencher sur les démarches mises de l'avant par les universités pour répondre aux exigences du milieu de travail contemporain et pour soutenir les étudiants dans leurs aspirations à devenir les citoyens du monde que le XXI^e siècle les appelle à être. Les participants étaient invités à voir au-delà du savoir-faire et des connaissances techniques propres à chaque discipline pour examiner les qualités et aptitudes fondamentales que l'étudiant devrait avoir acquises pendant ses années d'études à l'université. Nous avons demandé à nos collègues de partager avec nous les moyens de favoriser chez l'étudiant le développement de la pensée critique et de compétences en communication, la sensibilité au monde global et l'amour de l'apprentissage, autant de qualités qui l'outilleront et l'aideront à réaliser son plein potentiel et à contribuer à une société juste.

L'Expo-enseignement a remporté un franc succès et a suscité des conversations nombreuses et variées. Plus de trente communications ont été présentées pendant la conférence. Nos collaborateurs ont proposé des idées formidables sur les moyens d'exposer l'étudiant à des situations authentiques, virtuelles ou physiques, qui sont autant d'occasions de traiter d'enjeux réels exigeant des solutions réelles. Plusieurs communications portaient sur les méthodes d'évaluation de ces compétences, et ce dans l'optique de procurer à nos étudiants et aux autres intervenants l'assurance que nos diplômés sont outillés pour faire leur place dans des environnements dynamiques qui évoluent rapidement tout en adoptant sur le monde moderne un point de vue global.

Les Actes contiennent des résumés de toutes les séances de l'Expo-enseignement, ainsi que des rapports de fond et de courts rapports pour onze d'entre elles. Les coordonnées de tous les collaborateurs y ont été incluses. Les coprésidents de l'Expo-enseignement et l'équipe de relecture des Actes espèrent que les participants resteront en contact les uns avec les autres, qu'ils poursuivront la conversation et resserreront ainsi les liens entre les établissements.

Nous souhaitons que vous vous plairez à lire les Actes autant que nous nous sommes plu à tenir l'Expo-enseignement!

Albert Johnson et Allyson Hajek
Coprésidents, Expo-enseignement 2015, AUA
Centre pour l'innovation en pédagogie
Université Memorial de Terre-Neuve